

Die NEOS Bezirksrä_tinnen
Ana Badhofer
Anna Stürgkh
Philipp Wörndle

An die
Bezirksvorstehung Wieden
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Mag.^a Lea Halbwidl

Die unterfertigen Mitglieder von NEOS und die Links-Bezirksrätin Mag.^a Amela Pokorski stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 27.03.2025 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag betreffend Fortführung der Arbeitsgruppe Karlsplatz

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, die bestehende Arbeitsgruppe Karlsplatz auch in der nächsten Periode weiterzuführen, um die kontinuierliche Entwicklung dieses zentralen und stark frequentierten Stadtraums aktiv und fraktionsübergreifend zu begleiten und zu gestalten.

Begründung:

Der Karlsplatz ist einer der bedeutendsten und meistgenutzten innerstädtischen öffentlichen Räume Wiens. Seine vielschichtigen Herausforderungen – von Aufenthaltsqualität und Verkehrsberuhigung über Sicherheitsaspekte bis hin zur kulturellen und sozialen Nutzung – erfordern eine fortlaufende Auseinandersetzung und Koordination.

Die Arbeitsgruppe Karlsplatz hat sich als wertvolles Instrument erwiesen, um Anliegen aus Politik, Verwaltung, Anrainer:innenschaft sowie Kulturschaffenden und weiteren Nutzer:innengruppen aufzunehmen, zu diskutieren und nachhaltige Lösungen zu erarbeiten. Gerade durch die Beteiligung verschiedener Akteur:innen konnte sie dazu beitragen, Entwicklungen am Karlsplatz gezielt zu steuern und auf neue Herausforderungen flexibel zu reagieren.

Eine ersatzlose Auflösung dieser Struktur würde den Dialog über die Zukunft des Karlsplatzes erheblich schwächen und laufende Bemühungen um eine qualitätsvolle Entwicklung des Areals gefährden. Daher spricht sich die Bezirksvertretung Wieden für die Fortsetzung der Arbeitsgruppe Karlsplatz aus, um die laufenden Prozesse



weiterzuführen und dem Platz als zentralem Begegnungsraum die notwendige Aufmerksamkeit und politische Begleitung zu sichern.

Wien, am 20.03.2025